

## Unterhaching radelt für ein gutes Klima beim STADTRADELN um die Wette – Seien sie mit dabei!

Unterhaching beteiligt sich vom 20. Juni bis 10. Juli 2015 erneut am deutschlandweiten Wettbewerb STADTRADELN des Klima-Bündnis, dem größten kommunalen Netzwerk zum Klimaschutz. BürgerInnen und Personen, die in Unterhaching arbeiten, zur Schule gehen oder Mitglied eines Vereins sind, sind herzlich eingeladen, drei Wochen lang kräftig in die Pedale zu treten und möglichst viele Fahrradkilometer beruflich sowie privat (auch im Urlaub) für den Klimaschutz und für Unterhaching zu sammeln. Außerdem sucht Unterhaching sogenannte STADTRADLER-STARS, das sind Menschen, die während des Aktionszeitraums ihr Auto stehen lassen und komplett aufs Fahrrad umsteigen. Bei beiden Vorgehensweisen profitieren die Umwelt und die Gesundheit der Mitarbeiter in ihrer Firma.

Bürgermeister Wolfgang Panzer lädt recht herzlich zur Auftaktveranstaltung des Stadtradelns am 20. Juni 2015 ab 10 Uhr am Rathausplatz mit Radlrundfahrt, ADFC- Verkehrsquiz ein und ruft auf, beim STADTRADELN für den Klimaschutz mitzuradeln und ein deutliches Zeichen für mehr Radverkehr zu setzen.

Etwa ein Fünftel der klimaschädlichen Kohlendioxid-Emissionen in Deutschland entstehen im Verkehr. Bereits 7,5 Mio. Tonnen CO<sub>2</sub> ließen sich vermeiden, wenn nur ca. 30 % der Kurzstrecken bis sechs Kilometer in den Innenstädten mit dem Fahrrad statt mit dem Auto gefahren würden.

Die Kampagne dient der Förderung des Null-Emissions-Fahrzeugs Fahrrad im Straßenverkehr, um u. a. Luftschadstoffe und Lärm zu reduzieren und die Lebensqualität in der Gemeinde Unterhaching deutlich zu verbessern. Radelinteressierte wenden sich an

Leonie Pilar, 089/66 55 1-230

E-Mail: [energie@unterhaching.de](mailto:energie@unterhaching.de).

Weitere Infos zur Kampagne sind zu finden unter [www.stadtradeln.de/unterhaching2015.html](http://www.stadtradeln.de/unterhaching2015.html)

Anmelden klappt ab sofort unter <https://www.stadtradeln.de/registrieren.html>

Klimaschutz und Radförderung ist Teamarbeit, daher schließen sie sich als RadlerIn einer Gruppe an. Alternativ kann ein Firmenteam gebildet werden (schon zwei Personen gelten als Team). Mit einem Firmenteam haben sie die Möglichkeit Preise innerhalb ihrer Firma zu vergeben. Fallen Kosten an? Nein, mit der Teilnahme von ihnen und ihren Mitarbeitern sind keine Kosten verbunden. Wenn sie Preise stiften wollen, für ihr Firmenteam oder für die weiteren Teilnehmer, sind sie herzlich willkommen!

### Ergebnisse des Stadtradelns 2014 der Gemeinde Unterhaching

120 RadlerInnen legten insgesamt 24.678 km mit dem Fahrrad zurück und vermieden dabei 3.553,6 kg CO<sub>2</sub> (Berechnung basiert auf 144g CO<sub>2</sub> / Personen-Kilometer).

#### Gesamtergebnis

Gesamtergebnis der 120 aktiven TeilnehmerInnen in 14 Teams:

#### Geradete Kilometer

1. Woche	2. Woche	3. Woche	Endergebnis (km)
7.145 km	7.076 km	10.457 km	24.678 km

#### CO<sub>2</sub>-Vermeidung

1. Woche	2. Woche	3. Woche	Endergebnis CO <sub>2</sub> -Verm.
1.028,9 kg CO <sub>2</sub>	1.018,9 kg CO <sub>2</sub>	.505,7 kg CO <sub>2</sub>	3.553,6 kg CO <sub>2</sub>

